

秋闘に向け体制強化をはかる

日交労組第1回明番者集会



挨拶する高橋委員長

執行委員会は九月二十二日、組合事務所で第一回執行委員会を開き、〇八年度の役員体制を決定しました。今季の運動方針から教育宣伝体制を強化して組合全体の知識向上を図り、組合員全員の闘争力強化を目指していきます。

厚生部長	執行委員長
竹田 真昭	高橋 潤
文化部長	副委員長
教育宣伝部長	書記長
教室部長	組織部長
法対部長	鈴木 譲
鷲尾 忠	鷲尾 順章
石川 深	鷲尾 順一郎
鷲原 正之助	正直
竹田 真昭兼任	

知識向上を図る 教宣活動を強化し

日交労組は十月二日・三日の両日、会社三階会議室で〇八年度第一回明番者集会を開催しました。高橋委員長は「毎月営収が落ち込んでいる、効率よく収入を増やす策を会社に提案していく」と述べました。

日交労組は十月二日・三日の両日、会社三階会議室で〇八年度第一回明番者集会を開催しました。高橋委員長は「毎月営収が落ち込んでいる、効率よく収入を増やす策を会社に提案していく」と述べました。

活動報告では、有給休暇の取扱いと大会時の有給休暇取扱い、六十歳以上の乗務員の有

次回の集会で本格的に要求や要望を募り、秋闘をスタートする事を確認し集会は終了しました。

職場問題を議論し 秋闘に反映

浮き彫りとなり、具体的な解決策を討議しました。

過去世別の待機場になつてしまふ等問題が見が出され、待機登録の不徹底や待機場が近づいて組合員から多くの意見が報告されました。

また、タクシーステーションの運用について組合員から多くの意見が出され、待機登録



真剣な表情の組合員

芋煮会開催のお知らせ

日時 10月11日、12日
時間 11時30分から
場所 千代大橋下 中河原グランド
参加費 無料(飲み物は各自持参)



今年も中河原グランド公園で芋煮会が開催されます。家族の思い出づくりや仲間との親睦に、皆さんの参加をお待ちしています。



普段の仕事を忘れてくつろぐ組合員とメイドさん(右上)

夏のキャンプは好評 会場は爆笑の渦

組合員の親睦を深め 夏の一夜を楽しみまる恒例の文化部サマー キャンプが七月二十四日・二十五日の両日、秋保二口キャンプ場で行われました。 キャンプではゲーム 大会に花火など恒例のイベントも開催され、参加者はビール片手に 大人二十人、子供十人が参加したキャンプは大好評でした。

ゲーム大会では、司会の相澤貞さんの企画でメイドもアシスタント、会場は大爆笑の渦でした。



日交労組第1回釣り大会

かくして、
第一回大会の優勝者は二課の浅利隆一朗さんでした。浅利さんは「私が優勝できたのは、一重にカレイのおかげです」とコメントしました。

参加した二十名は、自慢の仕掛けを持ち寄り、海底のカレイの感触を楽しみました。

六月十日、十一日の

両日、文化部主催で第一回釣り大会が開催されました。



大物を完事にゲットした佐藤さん

新しく仲間になりました。よろしくお願いします。

